

COMUNICADO DE PRENSA

Trabaja Protección Civil con instancias federales y municipales en contención de incendios forestales

- *Realiza sobrevuelos en las zona afectadas*

La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC), en estrecha colaboración con instancias federales, estatales y municipales, trabaja de manera conjunta en la contención del incendio forestal en el municipio de Madera, que afecta las regiones de Las Pomas y Pedernal.

En un esfuerzo coordinado, se realizan acciones como apertura de brechas cortafuego, la aplicación de contrafuegos, el monitoreo aéreo y la vigilancia en zonas afectadas, lo que ha permitido avanzar en el control del incendio, reducir su propagación y proteger a las comunidades cercanas.

La CEPC ha fortalecido la coordinación interinstitucional, para que la logística de contención y liquidación del fuego se ejecute con eficacia. La colaboración con la Conafor y la Secretaría de Desarrollo Rural (SDR) ha sido determinante en la gestión de esta emergencia.

Además, Protección Civil participa en el sobrevuelo de evaluación en conjunto con Conafor y el Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc) en el incendio Pedernal, ubicado en los límites entre Sonora y Chihuahua, para analizar la situación y coordinar acciones de respuesta inmediata.

Asimismo, se ha fortalecido la campaña de donación de insumos para brigadistas forestales, y se asegura la entrega directa de apoyo a los campamentos de los combatientes en el campamento del Equipo Regional del Manejo de Incidentes (ERMI) (ERMI), en Mesa Del Huracán.

También se han realizado monitoreos mediante sobrevuelos con dron, levantamiento de imágenes y análisis de datos en el (ERMI), para tomar decisiones estratégicas, y se utiliza un sistema de comunicación satelital para las brigadas forestales que se encuentran en zonas sin acceso a señal.

También se ha colaborado en el traslado de brigadistas hacia zonas de difícil acceso para el combate al fuego, y se refuerzan la contención en áreas cercanas a poblados y se realizan evaluaciones de daños en viviendas afectadas.



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

**SECRETARÍA
GENERAL
DE GOBIERNO**



COORDINACIÓN ESTATAL
DE PROTECCIÓN CIVIL
CHIHUAHUA

La CEPC enfatiza que, desde el inicio de la temporada de incendios forestales, se participa activamente en el Comité del Manejo del Fuego y en el Equipo Regional de Manejo de Incidentes (ERMI), para asegurar la ejecución de acciones oportunas.

Se hace un llamado a la población a seguir las medidas preventivas, evitar acercarse a las zonas de riesgo y mantenerse informada a través de los canales oficiales. Ante cualquier emergencia, se recomienda comunicarse a los números de atención 911 o 800 737 0000.